

DHams 22.01.23

Berufe kennengelernt

Hauswirtschaft und Metall: Marion-Dönhoff-Gymnasium bei Rahn-Ausbildungsstätten

Nienburg. In den Ausbildungsstätten Rahn in Nienburg war in den vergangenen Wochen wieder einmal mehr los als das „normale Alltagsgeschehen“ – denn hier fanden einige praktische Übungseinheiten im Rahmen der Berufsorientierungsmaßnahmen des Marion-Dönhoff-Gymnasiums statt.

Einigen Schülerinnen und Schülern des 9. Jahrgangs ermöglichte das Projekt RegioSave einen praktischen Einblick in die Berufsfelder „Metall“ und „Hauswirtschaft“. Nach dem Erlernen theoretischer Grundlagen durften die Teilnehmenden auch selbst handwerklich tätig werden. So entstanden nicht nur tolle



Das Berufsfeld „Metall“ war auch für die Schülerinnen und Schüler des Marion-Dönhoff-Gymnasiums von Interesse. FOTO: REGIO SAVE

Arbeitsprodukte, sondern auch realistische Vorstellungen von beiden Berufsfeldern. Am Ende der Maßnahme gab es für die Schülerinnen und Schüler ein individuelles Feedbackgespräch.

Das Projekt RegioSave arbeitet mit Schulen und Ausbildungsbetrieben der Region zusammen, um einerseits niedrigschwellige Berufsorientierung durchzuführen und andererseits regionale Ausbildungsplätze besetzen zu können. An dem Projekt Interessierte können sich bei Helena Tsois-Walther unter 05021 9736-35, tsois-walther@rahn-ausbildung.de oder unter www.regio-save.de melden. DH